

Le MEDEF Puy-de-Dôme annonce sa soirée annuelle "La Rencontre des Entrepreneurs de France Puy-de-Dôme" avec des Interventions de Haut Niveau

A Clermont-Ferrand, le 21 novembre 2023

Le MEDEF Puy-de-Dôme est ravi de présenter l'événement incontournable "La Rencontre des Entrepreneurs de France Puy-de-Dôme" qui se tiendra le 05 décembre à la Grande Halle d'Auvergne. Cet événement prestigieux rassemblera des intervenants de grande qualité, Olivier BABEAU, Essayiste et Président fondateur de l'Institut Sapiens, et Angeles GARCIA-POVEDA, Présidente du Conseil d'administration du groupe Legrand.

La thématique phare de cette année, "Peut-on se réjouir de travailler ?", promet des débats passionnants sur la signification et la satisfaction que le travail peut apporter dans la vie professionnelle et personnelle des salariés.

Dans un monde professionnel en constante évolution, marqué par des défis sans précédent, il est impératif de placer la question du sens au travail au centre des préoccupations des entrepreneurs et des dirigeants d'entreprise. Claude VINCENT, Président du MEDEF Puy-de-Dôme souligne que « le bien-être des travailleurs et la recherche de sens dans leurs activités quotidiennes sont des aspects humains, mais aussi des éléments cruciaux pour la pérennité et la prospérité des entreprises. »

L'intervention d'Olivier BABEAU offrira une perspective éclairante sur cette question essentielle, tandis qu'Angeles GARCIA-POVEDA partagera son expérience en tant que leader au sein du groupe Legrand, apportant ainsi un témoignage précieux sur la gestion du sens au travail au sein d'une grande organisation.

« Cette thématique sur le sens au travail a été choisie avec soin, car elle reflète les préoccupations actuelles des chefs d'entreprises. Dans un contexte où les attentes des travailleurs évoluent, où l'engagement et la fidélisation deviennent des enjeux majeurs, il est de notre responsabilité en tant que Dirigeant de favoriser un environnement professionnel qui donne du sens à chaque contribution individuelle, » a déclaré Claude VINCENT.

Nous tâcherons d'explorer les différentes dimensions du sens au travail, notamment comment les dirigeants peuvent instaurer une culture d'entreprise axée sur des valeurs partagées, favoriser l'épanouissement professionnel et personnel des collaborateurs, et intégrer cet enjeu dans la stratégie globale de l'entreprise.

Le Président du MEDEF Puy-de-Dôme souligne également l'importance de cette soirée comme un lieu d'échange d'idées, de bonnes pratiques et d'inspirations entre les entrepreneurs locaux. Cette soirée sera sous le signe des festivités, puisque nous fêterons les 20 ans de cette soirée annuelle !

Le MEDEF Puy-de-Dôme encourage tous les entrepreneurs, dirigeants et acteurs économiques à participer à cet événement enrichissant qui promet des discussions stimulantes et des perspectives inspirantes.

Pour plus d'informations et pour vous inscrire, veuillez visiter le site du MEDEF Puy-de-Dôme (www.medef63.fr) ou contacter le secrétariat au 04 73 34 85 96.

Contact presse :

Virginie HSINI
Secrétaire Générale
Mouvement des Entreprises de France Puy-de-Dôme
virginie.hsini@medef63.fr | 06 73 52 63 73
En savoir plus : <https://www.medef63.fr/>

LA RENCONTRE DES ENTREPRENEURS DE FRANCE PUY-DE-DÔME

Mouvement
des **Entreprises**
de France
Puy-de-Dôme



LA REF
REUNION DES ENTREPRENEURS DE FRANCE
PUY-DE-DÔME

05 MARDI
DÉCEMBRE 2023

| 18H00

| LA GRANDE HALLE D'AUVERGNE

#20ans

20 ans que la soirée annuelle du MEDEF Puy-de-Dôme est un rendez-vous incontournable pour les Dirigeants sur le territoire !

VENEZ FÊTER LES 20 ANS À NOS CÔTÉS !

PEUT-ON SE RÉJOUIR DE TRAVAILLER ?

NOS INTERVENANTS



Olivier BABEAU

Essayiste et Président
fondateur de l'Institut Sapiens

Ancien élève de l'ENS de Cachan, diplômé de l'ESCP, agrégé d'économie et docteur en sciences de gestion, Olivier Babeau est professeur à l'université de Bordeaux.



Angeles GARCIA-POVEDA

Présidente du Conseil
d'Administration de Legrand



Angeles GARCIA-POVEDA a rejoint le conseil en tant qu'administratrice indépendante en 2012 et a présidé le Comité des Nominations et de la Gouvernance et le Comité des Rémunérations, a siégé au Comité de la Stratégie et la RSE, et a exercé en tant qu'Administratrice Référente depuis 2013. Au côté de Patrick MARTIN, elle siège au Conseil Exécutif du Mouvement des entreprises de France.

